
2022年10月29日(土)　第1825回　例会　合瀬川・五条川清掃

合瀬川チーム

五条川チーム

社会奉仕委員長　鬼 頭 光 広
ご 挨 拶

皆様、本日の合瀬川と五条川の清
掃へのご参加、ありがとうございま
した。
遊歩道などはゴミの落ちている量
も昔に比べるとずいぶん少なくなり、
とてもきれいと感じる反面、フェン
ス越しの範囲には大きなゴミも目立
つところがありました。注意しなが
ら拾っていただき、ありがとうござ
います。
今後も清掃活動へのご参加、よろ
しくお願いいたします。
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